

# Una inversión que merecía aplausos

Señor Director:

Walmart, uno de los mayores empleadores de Chile y del mundo, anunció una inversión de US\$ 1.300 millones para abrir 70 tiendas en 20 ciudades durante los próximos cinco años. Este proyecto, que dinamizará el empleo y la actividad de miles de emprendedores y pymes en todo el país, debería haber sido motivo de una ovación nacional.

Curiosamente, en el anuncio realizado en Punta Arenas —la ciudad natal del Presidente, nada menos—, la presencia del Gobierno central fue más bien simbólica... es decir, inexistente. Llama la atención que un anuncio de esta envergadura no haya contado con una mayor representación del Gobierno central. Las señales y los detalles son claves en estas instancias.

Esta inversión demuestra que cuando hay confianza, las oportunidades florecen. Solo esperemos que en el futuro no pasemos de largo las ocasiones para celebrarlas y potenciarlas, como correspondería a un país que busca crecer de la mano del esfuerzo público y privado.

**JORGE WELCH**

Presidente  
Asociación de Emprendedores de Chile, Asech